
 

 
 7月 31日に婦人部の第４3回定期総会が伽耶山荘で開催され、25名が参加し、新

体制が承認され、予算・決算の確認も行いました。続投で石井部長が『90㌫維持し

ている婦人部のメリットを生かして、婦人部に入っていてよかったという組織づく

りを行いたい。相談停止命令を跳ね返し、インボイスも延期させましょう。』とあ

いさつ。当日は前市議の金沢さん・市議の朝倉さんも参加して頂き、婦人部の皆川

さんらにより、ビンゴゲームも行い、日ごろの近況など語りながら、和やかなお食

事を楽しみました。 
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無料法律相談は 

8月 18日(金曜日) 

午後 2時です。 
 

 

 

の 申 告

は、悩み

の 種 で

す。 

 

 




